



Diputados del PRD exigen una estrategia en materia de seguridad

Desde una Cámara de Diputados vacía, revisando las redes sociales de los políticos, el presidente de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier, celebra que le haya salido el muñeco en la rosca. En su mensaje dice que la llegada de los Reyes Magos nos renueva esa ilusión inigualable de sentir que todo es posible con amor y unión familiar. Por su parte, los diputados federales del PRD emitieron un punto de acuerdo para exigir al Consejo Nacional de Seguridad Pública una estrategia de resultados, no que evidencien la falta de habilidad y pericia mostrada tras la detención de Ovidio Guzmán.

<https://drive.google.com/file/d/13tXX8bEsFBVzbKZINK9ffhto81F2JwPD/view>